

Fundació SalutAlta

Queridos amigos y amigas de la fundación,

Aunque no ha sido algo habitual que al finalizar el curso me pusiera en contacto con vosotros, este año sí deseo hacerlo, por dos razones fundamentalmente.

La primera de ellas, con motivo de la celebración de los 10 años de existencia de la fundación. Con el cierre del curso 2013-2014 damos por clausurada esta conmemoración que tanto hemos disfrutado. Por diversos medios, habéis ido teniendo noticias de los diversos actos festivos, y quienes habéis tenido la oportunidad de participar habéis podido experimentar que la historia es algo más que el transcurrir de los días, meses y años, mucho más que el acaecer de proyectos y empeños, de iniciativas y esfuerzos, de éxitos y fracasos. La verdadera historia es el "poso" que, con el correr de los años, todo ello ha ido dejando dentro de cada uno, personalmente, pero también, y al mismo tiempo, dentro del "nosotros" compartido. En fin, acaba el curso y con él se cierra toda una etapa de nuestra historia que ya es, a un tiempo, inicio de una nueva, diferente pero enraizada en la misma tierra.

Y la segunda razón de esta carta tiene mucho que ver con este nuevo comienzo. Aprovecho estas líneas para despedirme de todos vosotros, en especial de aquellos de quienes no he podido hacerlo personalmente. De todos es sabido que las instituciones necesitan regenerarse cada cierto tiempo, y es este deseo de renovación el que motiva un cambio en la dirección de la fundación. A partir de septiembre la nueva directora será Maria Nadeu Puig-Pey, educadora desde hace 4 años y miembro del Consell Directiu de la entidad desde hace dos. Ella coge el testigo con mucha ilusión y bajo su liderazgo la fundación afronta este nuevo periodo que ahora inicia.

Yo me marcho contenta, como no podría ser de otra manera, llevando el corazón lleno de rostros y nombres, de muchas horas de trabajo compartido buscando cómo mejorar la realidad de las personas que viven a nuestro lado y el convencimiento de que esto sólo será posible con la colaboración de todos, lleno de agradecimiento a tantas personas, entidades e instituciones que han colaborado de una u otra forma en la labor que desempeñamos, y a tantas otras que de muy diversas maneras nos han ofrecido su apoyo incondicional...

Sólo una palabra puede rubricar estos nueve años al frente de la Fundación Salut Alta: ¡GRACIAS! Gracias a todos y a cada uno pero, de forma muy especial, a todo el equipo, profesionales y voluntarios, que a lo largo de estos diez años ha hecho posible el hoy de la fundación con su esfuerzo, ilusión y compromiso.

Mi saludo agradecido...

Silvia Casado Mancha

Directora